## KompetenzNetz Demenz wurde ausgezeichnet

Das Modellprojekt KompetenzNetz Demenz und die Demenzpaten erhielten bei einem Wettbewerb von Drogeriemarkt "dm" und der Deutschen UNESCO-Kommission einen Scheck über 1000 Euro. Prämiert wurden konkrete Pläne für eine lebenswerte Welt. Das KompetenzNetz Demenz und seine Demenzpaten bewarben sich mit dem Projekt "Wie kommen die Schuhe in den Kühlschrank?" bei diesem Wettbewerb.

Die ehrenamtlichen Demenzpaten sind in ihren Stadtteilen unterwegs. Sie informieren über "Demenz" und nennen bei Bedarf Beratungs- und Hilfsangebote in Augsburg.